

飛込授業① 津久見市立青江小学校2年生

今年度最初の飛込授業は、青江小の2年生の子ども達と「言われてうれしい言葉」や、「言われたくない、聞きたくない言葉」について学びました。それぞれの思いを素直に表現できるステキな学級でした。

言われてうれしい2年生に
したい。いやなことは、
いわない2年生に
したい。やさしい2年生に、
したい。ところもった2年生に
したい。

ありがとうございました(山香昭)



NO.14 2022年7月 津久見市立青江小学校

一人でも多く

友達と学び合うと、考えの幅が広くなり、深くなる。だから、一人でも多くの人から学ぶ。

子どもたちの【ふりかえり】から

- ・嫌な言葉は言われたくない。逆にうれしい言葉は言われたい。だから、自分は嫌な言葉は言わないようにする。
- ・みんなが(言われて嬉しい言葉を)10個以上かけていて、〇〇君は27個も書いていてすごいなと思ったし、すごいなと思いました。
- ・自分が言われたくない言葉は言わない。
- ・嬉しい言葉がいっぱい出て嬉しかった。言われたくない言葉も私は言ったことがあるけど、今度からは気をつけます。
- ・〇〇さんが、(話し合いの時)自分から動いてすごいなと思いました。みんなも、集中してすごいと思いました。



NO.15 2022年7月 津久見市立青江小学校

広がる学びの輪

仲の良い友達だけでなく、誰でも学びの輪に入れる優しい仲間が待っている。



NO.16 2022年7月 津久見市立青江小学校

つけくわえる

自分の考えに、友達のことをつけくわえる。成長が目に見える。



NO.17 2022年7月 津久見市立青江小学校

全員参加

個人の考えを大切にする学級だから、みんなが参加できる。



NO.18 2022年7月 津久見市立青江小学校

ふりかえり

学び合い、学級全体で交流した後は、一人で静かにふりかえる。成長を感じる時間となる。



NO.19 2022年7月 津久見市立青江小学校

感謝の拍手

先生ありがとう!
共に成長します!

「ふりかえり」にあるように、これからの決意だけでなく、子ども達の多くが友達の良さや頑張りを認めたり、学級全体が良くなることを願ったりする考えに感動しました。4月からの学級経営の成果だと感じました。授業の最後に、子ども達が担任の秋川先生に対して贈った、満面の笑みと拍手がとても印象的でした!!